
Consiglio Comunale INT 136 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: CHE FINE HA FATTO IL"MUSEO DEI MUSEI"?

La sottoscritta Consigliera Comunale

PREMESSO CHE

Nei magazzini dei musei della Galleria d'Arte Moderna e di Palazzo Madama giacciono migliaia di
dipinti e sculture già catalogati e custoditi, e non accessibili al pubblico.

PRESO ATTO

- che l'Assessora alla cultura Purchia, all'inizio del proprio mandato, ha ipotizzato per queste opere
la  costituzione  del  "Museo dei  Musei",  indicando  quale  sede  il  Palazzo  del  Lavoro,  anch'esso
capolavoro torinese;

- che è iniziato un confronto tra Comune e Cassa Depositi e Prestiti, proprietaria della struttura,

- che il progetto potrebbe essere simile al Depot Boijmans Van Beuningen di Rotterdam, il più
grande deposito di arte aperto al pubblico al mondo,che riscuote successo sia tra i cittadini che tra i
turisti;

- che questo progetto potrebbe essere volano di lavoro nell'edilizia, trasporti, restauri, turismo.

INTERPELLA

il Sindaco e l'Assessora competente per sapere se la proposta del "Museo dei Musei" sia realizzabile
e, se sì, a che punto ci si trovi nel progetto del sopracitato museo.

Torino, 30/03/2022 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Silvia Damilano
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